

Annnonce presse - 09/04/2015

## Portes ouvertes à l'Ecole du vent !

Comme chaque année, l'Ecole du vent accueille une nouvelle exposition.  
En 2015, c'est le parapente et l'envol qui seront à l'honneur.

Afin d'inaugurer l'exposition de l'année « **Bouts d'ficelles et bouts d'chiffons : l'incroyable histoire du parapente !** », l'Ecole du vent sera en portes ouvertes **dès 14h, samedi 18 avril**.

Au programme de l'après-midi : visites libres du site et de la nouvelle exposition. A 15h : Atelier fabrication de cerfs-volants (8€50 /enfants). 16h : Vernissage et verre de l'amitié en présence des parapentistes qui ont collaboré à l'exposition. 17h : « Ils nous racontent... » témoignages, échanges d'expériences, récits : les parapentistes livrent leurs secrets, vidéo à la clé ! L'occasion d'échanger, de s'informer sur l'histoire du vol libre, la mécanique de vol, les records locaux et mondiaux, mais aussi des anecdotes et la découverte du matériel. Tout au long de la saison, plusieurs rendez-vous seront consacrés au vol libre et au parapente ainsi qu'un jeu concours avec à gagner un baptême de parapente et de nombreux lots. (Participation sur place)

**Pour les vacances de printemps**, l'Ecole du vent propose aussi 2 sorties familiales :

Mercredi 15 avril à 15h : « Dessine-moi... une éolienne ! », balade commentée aux pieds des éoliennes pour en savoir plus sur ces géants ailés. Tout public, à partir de 6 ans.

Mercredi 22 avril à 15h : « Balade des 5 sens », apprivoiser le vent, la nature... au cours d'une balade aux alentours de St Clément imaginée tout spécialement pour le jeune public, pour faire connaissance avec la faune et la flore locale. Tout public, dès 3 ans.

Renseignements et réservations : 04 75 30 41 01 ou [www.ecole-du-vent.com](http://www.ecole-du-vent.com)

Au mois d'avril, l'Ecole du vent est ouverte du mercredi au dimanche de 14h à 18h.



**Zoom sur l'exposition :**

L'exposition « Bouts d'ficelles et bouts d'chiffons : l'incroyable histoire du parapente ! » a été réalisée grâce à un partenariat entre l'Ecole du vent et les clubs et école de parapente du massif du Mézenc. Exposée pour la première fois en 2011, elle est de retour à l'Ecole du vent cette année à la demande des visiteurs qui l'avait particulièrement appréciée.

*Une exposition de l'Ecole du vent réalisée en partenariat avec les clubs Les Ailes du Mézenc, Chaud'Eole, et l'école Altitude Parapente.*



**Contact presse :**

*Clarisse Four / Mathilde Cognet: 04.75.30.51.36. [contact@ecole-du-vent.com](mailto:contact@ecole-du-vent.com)*